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a.s. 2016/17        VERBALE n°1        collegio 01/09/2016

Il giorno 1 settembre 2016 alle ore 9.00, nell’aula n°59 dell’ISIS “Carcano” di Como, su 
convocazione del Dirigente Scolastico Prof. Roberto Peverelli, si è riunito il Collegio dei Docenti 
discutere i seguenti punti all’ o.d.g. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente
2. Comunicazioni del dirigente scolastico
3. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 201617: definizione aree
4. Suddivisione anno scolastico (trimestrepentamestre o quadrimestri) 
5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente
6. Modifiche curricolo indirizzo di chimica
7. Attività di accoglienza relativa alle classi prime
8. Richieste di deroga iscrizioni
9. Informazioni sul nuovo regolamento viaggi
10. Indicazioni ministeriali per passaggi tra indirizzi e scuole
11. Comunicazioni finali
12. Varie ed eventuali

Presiede il Dirigente Scolastico Roberto Peverelli, funge da segretario la vicepreside professoressa 
Maristella Galeazzi.
Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale, come si evince dal tabulato 
delle presenze in allegato (All. 1) si passa alla discussione dei punti all’o.d.g..

1. Approvazione del verbale della seduta precedente
Approvato con 93 voti favorevoli, nessun contrario e 18 astenuti (delibera 14/16)

2. Comunicazioni del dirigente scolastico

Il dirigente comincia col presentare al collegio i due collaboratori per l’a.s. 16/17, la 
professoressa Galeazzi e la professoressa Delle Piane, che sostituirà il prof. Grilli che ha 
deciso di rinunciare all’incarico ricoperto con efficacia negli scorsi anni.

In apertura dei lavori il dirigente presenta la cornice di fondo in cui prenderà forma il 
lavoro di quest’anno. I temi su cui il Collegio è chiamato a lavorare saranno non più il POF, 
che è triennale, ma il PDM, che costituirà il tema specifico del collegio di ottobre, il 
documento organizzativo, e su  questo tema si formerà un gruppo di lavoro specifico, e 
infine la revisione dei criteri di valorizzazione del merito, in cui è opportuno che il 
Comitato di Valutazione lavori a partire da una discussione approfondita all’interno del 
Collegio. 

3. Funzioni strumentali per l’anno scolastico 201617: definizione delle 
aree

In questo anno scolastico andranno riviste le F.S.: verranno mantenute quelle sui servizi 
tecnologici, sull’orientamento e per l’elaborazione dati, la quarta FS potrebbe essere 
dedicata agli alunni con BES oppure riguardare i temi dell’alternanza, anche se per la 
seconda ci sarebbero comunque dei fondi dedicati. Nel dibattito che segue la professoressa 
De Venere evidenzia che non esiste però un gruppo di lavoro che si occupi di alternanza, 
mentre esiste il GLI che si occupa di BES. La professoressa Del Giudice sottolinea come 
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siano necessari entrambi i campi d’azione, l’esigenza per l’alternanza scuola lavoro non è 
tanto di un coordinatore quanto di una figura che favorisca l’inserimento delle innovazioni 
connesse alla alternanza all’interno della didattica quotidiana. Il dirigente commenta che 
forse sarebbe più utile una FS collegata col GLI, visto che comunque per l’ASL ci sono 
risorse in aggiunta. Il professor Accurso propone che per l’ASL si separino liceo e indirizzi 
tecnici, dunque sottolinea la necessità di due figure e avanza la proposta che ad occuparsi 
dell’ASL siano i docenti del potenziamento.

Si pongono in votazione le due proposte: per la proposta di una FS dedicata agli studenti 
con BES 58 favorevoli, per la proposta di una FS dedicata all’ASL 42 favorevoli, astenuti 
10. (delibera 15/16)

4. Suddivisione anno scolastico (trimestrepentamestre o 
quadrimestri) 

Il dirigente ricorda che la decisione dei due quadrimestri era stata presa per un triennio, 
ma vista l’esperienza negativa dello scorso anno con un primo quadrimestre molto lungo si 
è pensato di anticipare la chiusura del primo quadrimestre al 12 gennaio. L’alternativa 
possibile è quella di chiudere il primo quadrimestre il 22 dicembre. Intervengono i 
professori Accurso, Arienti, Tettamanti, Porta, Barbieri e De Venere chiedendo di 
allungare un poco la durata del primo quadrimestre. Si pongono dunque in votazione le 
due proposte: concludere il quadrimestre il 22 dicembre con scrutini a partire dal 9 
gennaio: 48 voti favorevoli; concludere il primo quadrimestre il 18 gennaio con scrutini a 
seguire: 56 voti favorevoli, astenuti: 4. (delibera 16/16)

5. Piano annuale degli impegni collegiali del personale docente

Viene presentato il piano annuale degli impegni collegiali del personale docente (All. 2). 
La professoressa De Venere chiede che i consigli di classe vengano collocati a rotazione in 
giorni e orari volta a volta differenti e propone che nel primo ciclo di Consigli, a ottobre, 
quelli delle prime siano collocati in coda agli altri. Il piano viene posto in votazione ed 
approvato con 108 voti favorevoli, nessun contrario e tre astenuti.  (delibera 17/16)

6. Modifiche curricolo indirizzo di chimica

La professoressa Dalia presenta la modifica del curricolo delle classi di chimica (All. 3) 
che viene approvato con 107 voti favorevoli, nessun contrario e quattro astenuti. (delibera 
18/16)

7. Attività di accoglienza relativa alle classi prime

La definizione dei programmi di accoglienza delle classi prime viene rimandata ai consigli 
di classe.

8. Richieste di deroga iscrizioni

Non è stata presentata nessuna richiesta.

9. Informazioni sul nuovo regolamento viaggi

La professoressa Galeazzi illustra al collegio il regolamento viaggi approvato dal consiglio 
di istituto (All. 4). Nel dibattito che segue il professor Palazzi evidenzia che il totale dei 
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giorni di uscita per le classi è troppo basso, che è un peccato escludere le classi prime e 
seconde dai viaggi di più giorni, e chiede  che il regolamento venga utilizzato in modo non 
rigido. Il dirigente risponde che le motivazioni di tale ridimensionamento dei giorni 
dedicati ai viaggi sono date dal voler contenere i costi per le famiglie e dalle numerose 
lamentele di alcuni consigli di classe per le troppe uscite delle classi. Il professor Bari 
commenta che una volta date delle regole non si può già decidere che verranno trasgredite.

10. Indicazioni ministeriali per passaggi tra indirizzi e scuole

Il dirigente ricorda che una nota del MIUR ripristina i meccanismi precedenti le riforme 
del 2010. Quindi: passaggi in corso d’anno solo all’interno degli stessi indirizzi di studio, 
deroga a ciò solo nelle prime, ma solo fino a dicembre, passaggi tra indirizzi diversi solo a 
settembre e attraverso il superamento di esami integrativi.

11. Comunicazioni finali

Il dirigente comunica di progetti si discuterà nel collegio del 20 settembre. 

Sottolinea poi l’opportunità di valorizzare, al loro ritorno, le esperienze degli studenti che 
frequentano un anno all’estero, e anche la presenza in istituto di studenti provenienti 
dall’estero che seguono un anno nella nostra scuola, nell’ottica di un insegnamento tra 
pari.

Ricorda che in visione sul sito c’è la bozza delle cattedre, che potrà subire eventuali ritocchi 
causati dai ritardi nell’assegnazione dei docenti alle scuole. 

Comunica che sul sito è pubblicato il decreto per l’attribuzione del bonus di merito per 
l’a.s. 15/16 che è stato deliberato sulla base dei criteri stabiliti. La scelta fatta è dettata dal 
desiderio del dirigente di voler contenere il numero dei percettori di tale bonus per evitare 
una ricaduta a pioggia che disperda su molti tale risorsa.

12. Varie ed eventuali

Non essendoci nessun argomento da discutere nelle varie ed eventuali la seduta è tolta alle 
ore 12.00.

Il segretario  Il presidente
(M.Galeazzi )             (DS R. Peverelli)
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Elenco allegati:
All. 1: elenco presenze
All. 2: piano annuale degli impegni collegiali del personale docente
All. 3: modifiche curricolo indirizzo di chimica
All. 4: regolamento viaggi

Elenco delibere:
delibera 14/16:  approvazione verbale seduta precedente
delibera 15/16: funzioni strumentali per l’anno scolastico 201617:       

definizione delle aree
delibera 16/16: conclusione del primo quadrimestre il 18 gennaio con 

scrutini a seguire
delibera 17/16: piano annuale attività
delibera 18/16: modifiche curricolo indirizzo di chimica


